
令和４年第８回（１２月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.和田 善久 

 

1.鶴田の内水問題

のその後につい

て問う 

(1) 令和 4 年 9 月議会で一般質問したのち、鶴田自治会

に対しどのような動きをしたのか伺う 

(2) 本年 9 月 27 日付けで、小竹町から弁護士費用 1,250

万円程の請求があり、さらに 11月 2日付けで再度小

竹町から再請求されたが、この 1 ヶ月以上も回答を

しなかった理由を伺う。また、その判断は誰がした

のか伺う 

(3) 11月 18日までの回答期限を切られて回答した中身に

ついて伺う 

 

2.塩川市長の行政

運営について問

う 

(1) 市長就任後、行政課題への取組は進んでいるのか伺

う 

(2) 市長と教育委員会との関係について伺う 

2.染矢 正次 

 

1.幼児健診につい

て 

(1) 健診の内容について 

(2) 弱視の早期発見の取組について 
 

2.駐車場について (1) リコリス前駐車場の夜間時の安全対策について 

(2) 庁舎正面駐車場の出入口の安全対策について 

3.藤春 優二 1.第 2次宮若市総合

計画後期基本計

画（案）について 

(1) 第 2 次宮若市総合計画は、宮若市を取り巻く近年の

社会変化に対応した、地域の自主性・独自性に合わ

せた実効性の高い計画を目指し、策定されるものと

考える。そこで、提出された後期基本計画（案）の

各基本的施策の目標指標の算出根拠や各基本計画の

施策について伺う 

(2) 市民アンケート調査、パブリックコメント、総合計

画審議会の調査結果や市民の意見をどの様に後期基

本計画に反映させる計画なのか伺う 

 

4.弓削田 敬 1.宮若北部工業用

地造成事業につ

いて 

(1) 現在までの進捗状況について 

(2) 問題点と解決方法についてどう考えているか 

 2.人事について (1) 副市長人事はどうなっているのか 

3.市長の国、県との

人脈について 

(1) 市長就任後の行動についての具体的な内容について

伺う 

(2) その結果得た成果を伺う 

5．安河 英幸 1.ふるさと納税に

対する取組と宮

若市のＰＲにつ

いて伺う 

(1) 年末になり、どの自治体もふるさと納税が増えてい

ると思うが、最新の状況はどうなっているのか。ま

た、昨年の同時期と比較して伸びているのか伺う 

(2) 市長に就任後約 9 ヶ月が経過したが、対外的な宮若

市のＰＲはどんなことを行ったのか伺う 

 



2.副市長人事と職

員との信頼関係

について伺う 

(1) 市長に就任後約 9 ヶ月が経過したが、いまだ副市長

を選任するという動きがない。副市長人事について

どう考えているのか伺う 

(2) 市長就任後、職員との信頼関係を構築するため、市

長が取り組んでいることは何か。また、職員との信

頼関係は築かれていると思うか伺う 

 

6.柴田 裕美子 1.性の多様性に関

する人権問題の

取組について伺

う 

(1) 性の多様性についての認識と啓発活動について 

(2) パートナーシップ宣誓制度について 

(3) みんなのトイレの設置について 

 

2.マイナンバーカ

ードの普及につ

いて伺う 

(1) 本市の申請率と交付率について 

(2) 今後の普及率の目標について 

(3) 普及を促進する取組について 

7.清水 健太郎 1.市民誰一人取り

残さない市政運

営を行う事を公

約に掲げている。

市長の政策及び

市民に対する考

えを伺う 

(1) 宮田地区では 8月にスーパーが閉鎖している。また、

12 月末をもって若宮地区のスーパーが閉鎖する予定

になっている事は当然承知していると思うが、市民

生活に支障をきたすことなく、安心して暮らすため

の政策は考えているのか問う 

(2) 市長宛に、若宮地区の自治会から要望書が提出され

たと聞いている。内容と市長の考え、対策を問う 

 

 

2.6 月の一般質問を

踏まえ、その後の

デマンド型区域

運行方式による

状況と今後の取

組について伺う 

(1) 6 月に聞いた内容を踏まえ変わった点と利用状況に

ついて問う 

(2) 免許返納の状況とタクシー券発行について問う 

8.茅野 勝 1.自治基本条例に

ついて伺う 

(1) 今後の本市の地域コミュニティの取組と進め方と自

治会・公民館・市との関わりをどう進めていくのか 

(2) 今後、市職員の地域担当制度をどう実施していくの

か 

(3) JR 宮田バスセンターの今日までの経過と今度の取組

はどう行うのか 

 

9.松岡 史倫 1.第 2次宮若市総合

計画後期基本計

画（案）について

問う 

(1) 各基本的施策の目標指数の算出根拠について問う 

(2) 重点プロジェクト 2 の定住人口・関係人口に対する

具体的な施策を問う 

(3) 重点プロジェクト 3 の環境保全について脱炭素への

具体的な施策を問う 

 

10.山元 秀一 1.市発注の契約事

務について 

(1) 契約事務の適切な運営について伺う。とりわけ随意

契約とする要件の妥当性、公平性、透明性の確保、

またコンプライアンスの確立について問う（※具体

 



的事例のひとつとして農業観光振興センター整備事

業を取り上げます） 

2.地域経済の振興

政策について 

(1) 地域経済のメインプレーヤーである中小企業への振

興政策について、これまでの取組の検証を踏まえた

現状の課題と、今後の対策について伺う。また本市

の特色を活かした商工農経済振興の方針について伺

う 

 


